



湖北 社会科学

HUBEI SOCIAL SCIENCES

全国中文核心期刊

CSSCI扩展版来源期刊

中国人文社会科学AMI扩展期刊

RCCSE中国核心学术期刊

10
2021



马克思主义与马克思主义中国化

- 5 马克思的自由哲学在其发展起点上的辩证法禀赋
——对马克思三篇中学毕业论文的再考察 宋朝龙
- 15 历史唯物主义视域下中国现代性建构中的两种逻辑研究 王亚杰
- 23 接续奋进建成文化强国
——改革开放决策前后邓小平布局文化发展的历史经验与深刻启示 刘水静

政治文明研究

- 29 网络次生政治舆论风险及其规避
——基于公共权力与公民权利的关系视角 范建刚 崔维维
- 38 福利的价值结构 杨朝 张亚珍等

社会建设研究

- 46 中国火葬制度的困境之源 李平菊
- 54 “排座位”中的空间等级与父母焦虑
——基于N市M中学的人类学考察 张智林

中部崛起与湖北发展

- 63 全国视域下湖北数字经济特征、问题与对策研究 傅智宏 杨先明

经济论坛

- 76 RCEP背景下中国与东盟服务贸易竞争力的比较研究 马子红 常嘉佳
- 86 外循环、贸易失衡与双循环新发展格局 何二龙 黄俊立

人文视野

·哲学·

- 94 性道、道统与政统——“道学”的三重维度 邵海根
- 102 论老子文本中的自然观念 贺琼莹
- 108 绘画活动的“共生论”阐释 王小波

·历史·

- 114 学术文化领域的统一战线与马克思主义史学主导地位的强化
——兼论陈寅恪、郭沫若的《再生缘》研究 郭士礼
- 123 性别与阶级的交融
——略论早期中共妇女工作思想 彭敦文 万娟

法律园地

- 131 环境行政公益诉讼履行判决的检视及其完善 夏云娇 朱张丹
- 139 回应公司社会功能的董事会制度重构 张凯

思想政治工作研究

- 149 思想政治教育引领力的生成逻辑 王仕民 金娇
- 155 论党史学习教育引领思政课教师人格培育的向度 谭绍江

传媒研究

- 162 关联、价值与路径:基于人类命运共同体构建的中华体育精神对外传播研究
朱雄 徐伟宏

5. The Dialectics Endowment of Marx's Liberal Philosophy at the Starting Point of its Development
—Re-examination of Marx's Three Graduation Theses in Middle School Song Chaolong
29. The Risk of Network Secondary Political Public Opinion and Its Avoidance
—Based on the Perspective of the Relationship between Public Power and Civil Rights ... Fan Jiangang et al.
46. The Source of the Dilemma of China's Cremation System Li Pingju
63. Research on the Characteristics, Problems and Countermeasures of Hubei's Digital Economy from the National Perspective Fu Zhihong et al.
76. A Comparative Study on the Competitiveness of Service Trade between China and ASEAN under the Background of RCEP Ma Zihong et al.
94. Human Nature Orthodoxy, Confucian Orthodoxy and Political Orthodoxy
—The Triple Dimensions of "Taoist Knowledge" Shao Haigen
114. The United Front in the Field of Academic Culture and the Strengthening of the Dominant Position of Marxist Historiography
—Also on the Research of Chen Yinke and Guo Moruo's "The Destiny of Rebirth" Guo Shili
131. Review and Perfection of Enforcement of Judgments in Environmental Administrative Public Welfare Litigation Xia Yunjiao et al.
149. The Generating Logic of the Guiding Power of Ideological and Political Education Wang Shimin et al.
162. Relevance, Value and Path: Research on the External Communication of Chinese Sports Spirit Based on the Community of Human Destiny Zhu Xiong et al.

编辑出版:湖北社会科学杂志社
办公地址:武汉市东湖路165号湖北省社会
科学院5楼《湖北社会科学》编
辑部(430077)
电话:(027) 86798211 86776308
传真:(027) 86798213
网址:<http://fbsf.cbpt.cnki.net>
投稿邮箱:hbsk@263.net
每册定价:12.00元

印刷:武汉鑫佳捷印务有限公司
出版日期:2021年10月10日
刊号:ISSN1003-8477 CN42-1112/C
邮发代号:38-211
国内发行:武汉市邮政局
国外发行代号:M1320
国外总发行:中国国际图书贸易总公司
(北京399信箱)
广告经营许可证:4201004000580

本刊已许可中国知网和万方数据——数字化期刊群等本刊签约单位以数字化方式复制、汇编、发行、信息网络传播本刊全文。作者如不同意,请在来稿时注明。